
【議事内容】 

 

吉野会長    しばらくの間、議長を務めさせていただきます。 

          会議の次第に沿いまして審議に入りたいと思います。 

          皆様のご協力をお願いいたします。 

          それでは、次第３の議題に入ります。 

「（１）農業経営改善計画の認定に係る審査について」２件の申請があ 

りますので、順に審議を行います。 

事務局より説明をお願いします。 

事務局      長南町の現在の認定農業者について説明 

農業経営改善計画認定申請書に基づき２件について説明 

吉野会長    ただいま事務局より説明がありましたが、何か質問はありますか。 

田中委員    計画の達成が見込まれるか。 

事務局     作業分担の効率化及び機械整備の充実と作業の合理化を図ることで 

計画の達成を目指すものです。 

御園生委員  他地区での耕作を今後していくのか。 

事務局     農地中間管理機構を活用し、当該地区及び隣接地区となります。 

花﨑委員    年間農業従事時間が少ないように思えるが。 

事務局     日数での記載となってしまい、修正します。 

吉野会長    ２件のうち１件については、修正及び再度計画を見直す必要があると 

思われますので、保留としますがいかがでしょうか。 

各委員     異議なし 

吉野会長    それでは、１件については改めて作成していただき、各委員への説明 

を行い、書面議決により対応をしたいと思いますので、事務局よろしく 

お願いします。 

事務局     後日、対応させていただきます。 

吉野会長    １件については特にご質問もないようですので、採決をとります。 

ご承認をいただける方は挙手をお願いします。（挙手多数） 

吉野会長    挙手多数と認めます。よって承認されました。 

吉野会長   「（２）その他」について事務局から何かありますか。 

事務局     地域計画の概要、作成に向けた進捗状況及び原案と町農業支援施策 

について説明 

吉野会長   事務局より説明及び報告がありましたが、何か質問はありますか。 

         ※地域計画については特に意見なし。 

磯野(治)委員 基金の残額はどのくらいか。 

事務局     今年度末には、基金残額１５０万円程度と見込まれます。 



磯野(治)委員 次年度以降、町としては基金を積立てる計画があるのか。 

          物価高騰等による離農者の増加が懸念される中で営農組合や大規模 

農家の存続が必要であり、農業機械への補助がないと厳しい状況に 

ある。 

事務局     現在、新年度予算の編成時期でもあり、基金ではなく、一般財源にて 

継続できるよう検討している。今後、構造政策推進会議にて農業施策 

についても協議をしていきたいと考えております。 

吉野会長    その他につきましては以上とさせていただきます。 

          以上で議事を終了し、進行をお返しします。 

ご協力ありがとうございました。 

事務局     吉野会長ありがとうございました。 

          委員の皆様方、ご審議いただきありがとうございました。 

以上をもちまして、長南町構造政策推進会議を終了とさせていただき 

ます。 


